

## Estaba Colocada en la Oficina del Director General

Agentes policiacos descubrieron ayer escondida dentro de la oficina del Director del Hospital General Francisco Higuera Ballesteros un caja dentro de la cual se hallaba un dispositivo con tres cartuchos de dinamita activados para estallar a las 19 horas.

El exterior del artefacto simulaba ser una caja cualquiera y estaba sellada con tela adhesiva común, similar a las que se emplean en los nosocomios.

La policía inició investigaciones para descubrir a los responsables. El artefacto fue fotografiado y después desarmado por peritos en explosivos.

Mientras tanto, la Procuraduría General de la República anunció que ya integró el expediente de la primera denuncia formal contra los paristas que mantienen una huelga loca en el Hospital General de la SSA.

El director de Averiguaciones Previas, licenciado Rodolfo Chávez Calvillo, aseguró ayer que el 50% de los paristas son agitadores profesionales.

La denuncia ya integrada fue hecha por el doctor Smart de la Cruz Gómez, administrador del nosocomio.

Además, se informó que

Pasa a la Página 10

## Estaba Colocada

Viene de la Primera Página

hay otras 18 acusaciones por diversos delitos: lesiones, privación ilegal de la libertad, daños en propiedad ajena, bienes de la nación y privación ilegal de la libertad.

Por su parte, el doctor Salvador Lara Franco, presidente del Bloque Independiente Laboral de la Sección 14 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Salubridad y Asistencia, declaró que el movimiento de los llamados "paristas" del Hospital General "es un cadáver al que se niegan a dar sepultura las autoridades correspondientes".

Los médicos residentes, a su vez, decidieron desautorizar al doctor Bernardo Hernández Tovar como representante suyo, y declararon que en una asamblea a la que asistieron más de 100 elementos acordaron no participar en ninguno de los actos que están desarrollándose en el nosocomio.

La situación permaneció igual ayer en el Hospital General según los entrevistados.

Varios médicos residentes, los doctores Jorge Manuel Juárez, residente rotatorio, Porfirio Salas M., Rafael Ramírez Carrillo y Guadalupe Ramírez I., señalaron que en la asamblea citada decidieron:

I.— No sumarse al paro ni participar en los actos que organiza la parte minoritaria de la Sección 14 del SNTSSA, en virtud de no estar de acuerdo con la forma en que se desarrollan los hechos.

II.— Esperar la intervención de las autoridades para que se restablezca el orden en el hospital y los médicos puedan ejercer su profesión con libertad y tranquilidad.

III.— Desconocer totalmente y desautorizar toda intervención o declaración que formule el doctor Bernardo Hernández Tovar, ex-coordinador de la desaparecida Anamere, en virtud de que nadie le ha concedido tal representación.

IV.— Solicitar al doctor Emilio Martínez Manautou, por los conductos debidos, una audiencia para exponerle la problemática de los médicos residentes del Hospital General.

El paro parcial que afecta al hospital General puede ampliarse hacia otras 7 unidades